

En la Facultad de Filosofía y Letras, Cáceres, siendo las 12.00 horas del día 23 de julio de 2018, se reúne la Comisión de Calidad del Grado en Estudios Ingleses para tratar la reclamación de D^a Cristina Millán Millán a la calificación obtenida en la asignatura “Literatura Norteamericana I”, impartida por el profesor D. Luis Girón Echevarría.

Una vez revisados todos los documentos relativos a la reclamación, la Comisión resuelve lo siguiente:

- Ratificar la calificación obtenida por la estudiante en el examen final: 3,25 puntos.
- Ratificar la calificación obtenida en los distintos apartados de la evaluación continua (trabajos de clase, asistencia y participación): 4,5 puntos.
- Aplicar los porcentajes especificados en el programa docente de la asignatura y ratificar la nota global otorgada por el profesor en la convocatoria de junio: “Suspenso (4)”

Por último, con el fin de evitar en lo sucesivo reclamaciones similares fundamentadas en la opacidad del proceso de evaluación continua, esta Comisión recomienda muy encarecidamente al profesor D. Luis Girón Echevarría, tal y como se recoge en la Normativa de Evaluación vigente en la UEx, que en adelante informe pormenorizadamente a los estudiantes acerca de las puntuaciones y calificaciones acumuladas en el apartado de evaluación continua a lo largo del curso académico, de modo que éstos tengan conocimiento cabal de cómo se obtiene su nota cuando esta se publique.



Manuel Sánchez García
Coordinador de la Comisión